

El Concejal Villalba propuso la compra de un nuevo camión atmosférico

Escrito por

Jueves, 13 de Junio de 2019 21:37 -



Hoy se llevó adelante la sesión 13/19 del H.C.D. con 8 puntos tratados de entre los que se destacó el pedido de parte del bloque renovador, de un camión atmosférico que generó un debate entre los ediles que coincidieron en la necesidad de esta compra.

La Sesión comenzó con proyecto de ordenanza del D.E.M. y el convenio con la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia.

Desde el bloque FR PJ se pidió la puesta en valor del grupo escultórico “homenaje a los primeros colonos” como así también de la plazoleta del barrio 20 De junio.

El bloque FR solicitó la compra de un camión atmosférico aludiendo que el único que cuenta debe atender, no solo a esta localidad, sino también, a la colonia y localidades vecinas, proyecto que fue enviado a comisión por mayoría y que generó, a pesar de estar de acuerdo todos los ediles, un debate sobre si debía ser aprobado o enviado a comisión.

Completaron la sesión el Dictamen de la comisión de Hacienda Nro. 50 referido al I.N.T.A. Apóstoles; las declaraciones de interés al XXVI motoencuentro local; la presentación del libro “Entre dos” y a las jornadas de la xi JOINEA.

Salvo el punto antes mencionado, el resto del temario fue aprobado por unanimidad por los ediles apostoleños.

El Concejal Villalba propuso la compra de un nuevo camión atmosférico

Escrito por

Jueves, 13 de Junio de 2019 21:37 -

